

Artikel vom 12.06.2015

Spatenstich für die neue Sporthalle

Im Schuljahr 2016/2017 soll die Halle fertig sein



Foto: Resi Heilmann/Horst Kratzer

Spatenstich für die neue Sporthalle in Postbauer-Heng

"Diese neue Sportstätte mitten im Zentrum der Marktgemeinde soll für optimale Verhältnisse beim Schulsport der Erich Kästner Grund- und Mittelschule dienen, aber auch beim Freizeit- und Vereinssport ein modernes zeitgemäßes Angebot darstellen. Zudem unterstreicht die Architektur des Büros asp aus Stuttgart als Gewinner des Wettbewerbs deren wichtige städtebauliche Funktion" so meine Worte beim kleinen Festakt.

"Dieser Bau des Schulverbandes Postbauer-Heng spreche für gute Kommunale Zusammenarbeit und Nachbarschaft mit Pyrbaum. „Gut investiertes Geld“, lobte Landrat Willibald Gailler. Postbauer-Heng sei eine leistungsfähige Gemeinde und beweise mit diesem Bau viel Mut, so Gailler.

Auf dem Bild vlnr: Geschäftsleiter Peter Himml, Baumeister Wolfgang Götz, Architekt Dimitrios Kogois, Rektorin Sabine Bodenmeier, Marktrat Jürgen Rupprecht, Bürgermeister Horst Kratzer, Bürgermister Belzl, Landrat Willibald Gailler, Projektsteuerer Alexander Santowski, Roland Taubmann und Polier Johann Zeller vom Bauunternehmen GS Schenk, Frank Zogbaum von EcoConTec sowie der örtliche Bauleiter Andres Lindner.

... auf ein gelungenes Bauwerk undunfallfreies Bauen.